



¿Quieres producir e
importar desde China
con tranquilidad?

CONTROL DE PROCESOS LOGÍSTICOS EN CHINA

NextStop ofrece una amplia gama de servicios para empresas que desean producir e importar desde China. Desarrollamos auditorías de fábrica para evaluar a potenciales proveedores para garantizar la calidad de los productos, el cumplimiento de regulaciones, estándares sociales y medioambientales, y fortalecer las relaciones comerciales a largo plazo.

Las auditorías permiten ofrecer informes personalizados según los requerimientos específicos de los clientes, soportados en Estándares ISO 9001 y SA8000, con el propósito de proporcionar un análisis detallado del sistema de gestión de calidad del proveedor.

NextStop también ofrece inspecciones de cumplimiento para garantizar el acatamiento de estándares regulatorios, seguido de servicios de aseguramiento de calidad durante la producción y supervisión de carga de contenedores para proteger los productos contra robos y daños durante el envío. Estos servicios combinados ofrecen a las empresas una solución integral para garantizar la calidad y el éxito en sus operaciones.



AUDITORÍA DE PROVEEDORES

Realiza una **evaluación completa de potenciales proveedores en China**. Con estos servicios, los importadores reducirán riesgos al garantizar la calidad de los productos, asegurar el cumplimiento de las regulaciones y estándares sociales y medioambientales, y fortalecer las relaciones comerciales mediante la toma de decisiones informadas y la mejora de la transparencia en la cadena de suministro, fortaleciendo relaciones comerciales a largo plazo.

01 AUDITORÍA DE CALIFICACIÓN DE PROVEEDORES

La auditoría de calificación de proveedores de NextStop es esencial en el proceso de abastecimiento, permitiendo una selección eficiente de socios. Seguimos estándares ISO 9001 y SA8000, evaluando instalaciones en 25 puntos clave. Personalizamos informes para abordar preocupaciones específicas y ofrecemos planes de acción correctiva y auditorías de seguimiento para mantener calidad y cumplimiento.

03 AUDITORÍA DE CUMPLIMIENTO

NextStop ofrece auditorías de cumplimiento para garantizar que los proveedores cumplan con estándares gubernamentales, minoristas y regulatorios. Nuestros auditores certificados evalúan el cumplimiento en diversas áreas y discuten acciones correctivas con el personal y la gerencia. Realizamos seguimiento continuo para verificar el progreso y mantener el cumplimiento de los estándares.

02 AUDITORÍA EXTENSIVA DE FÁBRICA

La auditoría extensiva de fábrica de NextStop ofrece un análisis detallado más allá de una auditoría estándar, cubriendo aspectos como información general del proveedor y licencias, así como una verificación minuciosa del sistema de gestión de calidad. Nuestros informes resumen claramente los hallazgos y destacan áreas de mejora, facilitando la identificación de puntos críticos.

ASEGURAMIENTO DE CALIDAD (QA)

Asegura una producción eficiente al **identificar y corregir posibles problemas en etapas tempranas**, evitando retrasos de última hora y garantizando la calidad y entrega puntual de los productos.

01 INSPECCIÓN DURANTE LA PRODUCCIÓN (DUPRO)

Durante las inspecciones de producción (DUPRO), se verifica la conformidad inicial de los productos y se evalúa el estado de materias primas y productos parcialmente terminados. Al recibir un informe detallado, podrá entender fácilmente la situación y trabajar en conjunto para implementar medidas correctivas, garantizando que la gerencia esté informada y preparada para los próximos pasos.

03 CONTROL DE PRODUCCIÓN

Si su proveedor ha tenido problemas recurrentes en inspecciones previas al envío, considerar los servicios de control de producción de NextStop puede ser una opción. A diferencia de las inspecciones previas al envío, el control de producción implica la inspección en varios puntos de la línea de montaje antes del embalaje. Los inspectores identifican y separan las unidades defectuosas para reprocesarlas o tomar acciones correctivas según sus estándares de calidad, reduciendo significativamente la cantidad de productos defectuosos enviados, lo que ahorra tiempo y dinero.

02 INSPECCIÓN PREVIA AL ENVÍO

La inspección previa al envío, realizada cuando el 80-100% de los productos están listos, detecta problemas de calidad y embalaje antes de la entrega, crucial para marcas internacionales. NextStop ofrece inspectores locales que aplican estándares internacionales, verificando que los productos cumplan con las especificaciones requeridas. También pueden desarrollar estándares específicos y ayudar a manejar problemas de calidad o producción.

04 SUPERVISIÓN DE CARGA DE CONTENEDORES

NextStop ofrece servicios de supervisión de carga de contenedores para proteger sus productos contra robos, manipulación y cargas incorrectas. Nuestro equipo especializado verifica el proceso de carga en la fábrica, puerto u otras áreas logísticas, proporcionando un informe detallado con fotografías. Esto es crucial al enviar productos por primera vez o cuando incumplir los criterios de carga podría causar pérdidas financieras o dañar la reputación.



NEXTSTOP

CARGO

Logística con confianza

NEXTSTOPGROUP.COM
CR. 43A #1-85, Of 803
Ed. Banco Caja Social
Medellín, Antioquia, Colombia

contacto@nextstop.com.co
+57 301 573 4046
+57 604 479 7618